

Communiqué vom 05. Juli 2022

GV der aaremilch AG stimmt der Partnerschaft mit ELSA zu

aaremilch AG
Marktplatz 7
3250 Lyss

Am 4. Juli 2022 hat die ausserordentliche Generalversammlung der aaremilch AG die Partnerschaft mit dem zur Migros-Gruppe gehörenden Milchverarbeitungsunternehmen ELSA beraten.

Tel. 032 332 89 00
Fax 032 332 89 09

www.aaremilch.ch
info@aaremilch.ch

Die Versammlung war geprägt von konstruktiven Diskussionen und einem regen Austausch der Argumente. Letztlich gewichteten die Aktionäre die Chancen der Partnerschaft deutlich höher als der damit verbundene Verlust an Selbstbestimmung. Das Abstimmungsresultat war mit 99.7% Ja-Stimmen (0.3% Enthaltungen, keine Gegenstimme) denn auch mehr als eindeutig. Die notwendige Kapitalerhöhung für den Einstieg von ELSA wurde somit beschlossen. Für das definitive zu Stande kommen braucht es noch die Zustimmung der Migros-Verwaltung Anfang September.

Der Verwaltungsrat ist überzeugt, dass die Partnerschaft mit ELSA die Zukunftsperspektive der aaremilch-Lieferanten massgeblich verbessert und sich in wettbewerbsfähigen Milchpreisen manifestieren wird. Er dankt den angeschlossenen Milchringen und Käseereien – und damit stellvertretend allen Milchlieferanten – für das entgegengebrachte Vertrauen. Merci!